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С миру по саженцу – Таганрогу парк 
 

Владимирова М. 
 

Мы уже писали о том, что руководство Западного территориального управления 

к 300-летию Таганрога намерено решить вопрос о создании парка в районе Русского 

поля. Сегодня об этом - подробнее. 

 

Вынося на суд таганрожцев свой оригинальный и без сомнения нужный городу про-

ект, сотрудники управления надеются, что в канун юбилея патриотично настроенные 

горожане идею не только поддержат, но и примут участие в ее реализации. Особенно это 

касается жителей 4-го, 5-го и 6-го микрорайонов, которые имеют к парку самое 

непосредственное отношение. И не потому, что место, где должен быть разбит парк, 

находится около их домов. Дело в том, что раньше Здесь была очень симпатичная рощица, в 

которой вереница деревьев (в том числе редких пород)перемежалась скромными огороди-

ками, где в выходные дни любили поковыряться несостоявшиеся дачники. А в праздничные 

дни, особенно 1-го и 9 Мая, роща превращалась в пикниковую зону: люди с сумками, 

набитыми продуктами и спиртным, выбирались из своих квартир на природу и гуляли в 

рсЛде по полной программе. Костры, шашлыки, песни под гитару... Еще года два назад в 

роще по ночам пели соловьи. 

Сегодня она представляет собой жалкое зрелище - 30 гектаров земли, покрытых бурь-

яном в половину человеческого роста, остатки деревьев (ценные породы были вырублены 

неизвестно кем) - в общем, иллюстрация глубокой депрессии природы. Вид из окон домов, 

обращенных к роще, удручает.  Поэтому идея создания здесь парка, конечно, хороша. Но, 

как всегда, появляется банальное «но» - отсутствие денег. 

Сразу скажем, что администрация не собирается выделять деньги на парк. Не потому, 

что не хочет, она очень даже «за»: существует постановление главы администрации № 3209 

от 10.10.97 г. «О строительстве парка 300-летия Таганрога» в микрорайоне Русское поле. 

Просто в бюджете нет на это денег. 

Поэтому решено возводить парк, постепенно привлекая к процессу всех, кого только 

возможно: тех, кто может дать денег, тех, кто хочет просто помочь сажать деревья, и тех, кто 

войдет, так сказать, в группу поддержки. Иными словами, чем больше, тем лучше. Объеди-

нимся и по принципу «С миру по деревцу - Таганрогу парк», постепенно, общими усилиями 

вырастим его и будем гордиться. Горожане ведь любят гордиться чем-нибудь своим, та-

ганрогским... 

Пока же Западным территориальным управлением ведутся чисто организационные 

работы. Создается рабочая группа, налаживаются контакты с дендрологами, которым пред-

стоит решить, какие именно породы деревьев необходимо высадить в будущем парке. Кста-

ти, по замыслу, в нем, помимо растительности, будут располагаться молодежный центр, ка-

фе, аттракционы, «зеленый театр», спортивные площадки. Короче говоря, все усилия пойдут 

на то, чтобы парк ни в чем не уступал центральному. Тому, что имени Горького. 

В течение октября окончательный проект создания парка, над которым работает архи-

тектор Сергей Рябоштанов, будет представлен на градостроительном совете. 

 


